



Danke für ein großartiges Feuerwehrfest!



Ein herzliches Dankeschön an alle Ortsbürgerinnen und Ortsbürger für die tatkräftige Unterstützung bei unserem Feuerwehrfest!

Ob durch Kuchenspenden, helfende Hände beim Auf- und Abbau des Festzeltes oder bei den zahlreichen Aufgaben während des Festes – ohne euch wäre dieses schöne Fest nicht möglich gewesen.

Ein besonderer Dank gilt auch allen, die unser Dorf so liebevoll geschmückt haben. Die festliche Dekoration hat für eine tolle Atmosphäre gesorgt.

Es war deutlich zu spüren, wie viel Zusammenhalt und Gemeinschaft in unserem schönen Dorf steckt. Das Fest hat uns alle ein Stück näher zusammengebracht und gezeigt, was wir gemeinsam alles auf die Beine stellen können.

Vielen Dank für eure Zeit, euer Engagement und euren Einsatz!

Eure Freiwillige Feuerwehr Roden